

Mit Qualität und Beratung gepunktet

LKZ 23/01/16

Die Firma Bäuerle erhält die höchste Auszeichnung des Zentralverbands des Deutschen Baugewerbes

VON FRANK KLEIN

MUNDELSHEIM. Der in Berlin ansässige Zentralverband des Deutschen Baugewerbes (ZDB) verleiht seit zehn Jahren sein „Meisterhaft“-Zertifikat an Unternehmen, die überdurchschnittliche Leistungen in den Bereichen Fortbildung, Qualitätsmanagement und Unternehmensführung unter Beweis stellen. Auch Aspekte wie Arbeitsschutz, Marketing, Technik und Umwelt werden berücksichtigt.

Das „Meisterhaft“-Zertifikat gibt es mit drei, vier oder fünf Sternen, bei der Auszeichnung mit fünf Sternen sind die Anforderungen am größten. In der Regel bewerben sich die Firmen zunächst für das Drei-Sterne-Zertifikat und versuchen dann, sich langsam hochzuarbeiten.

Gleich in die Vollen gegangen ist dagegen der Mundelsheimer Stuckateurbetrieb Bäuerle, der sich im vergangenen Sommer aus dem Stegreif um das Fünf-Sterne-Zertifikat beworben hatte – mit durchschlagendem Erfolg: „Die Firma Bäuerle gehört jetzt



Preisverleihung im Gasthaus Ochsen (von links): der Mundelsheimer Bürgermeister Holger Haist, die Inhaber Jürgen Bäuerle, Andrea Koffler, Carsten Koffler und Stephan Bacher vom Stuckateurbetrieb. Foto: H. Wolschendorf

zu den bundesweit knapp 250 Betrieben, die mit dieser höchsten Auszeichnung des ZDB werben dürfen“, sagte Stephan Bacher, Betriebsberater des baden-württembergischen Stuckateurbetriebes, als er das Zertifikat gestern im Gasthaus Ochsen offiziell an die drei Inhaber Andrea Koffler, Carsten Koffler und Jürgen Bäuerle überreichte. Auch

die Kunden bescheinigten dem Betrieb in einer separaten Umfrage eine hohe Qualität. „Dieses Vertrauen unserer Kundschaft ist uns besonders wichtig“, meinte Andrea Koffler.

Das 1953 gegründete Familienunternehmen in zweiter Generation beschäftigt 25 Mitarbeiter, die einen Jahresumsatz von anderthalb Millionen Euro erwirt-

schaften. Neben Stuckateurübernimmt der Betrieb Trockenbauarbeiten für Privatkunden, Wohnbaugesellschaften, Industrieunternehmen und öffentliche Auftraggeber im Großraum Stuttgart/Heilbronn. „Wir haben unser Geschäftsfeld in den vergangenen Jahren stark ausgeweitet“, sagte Inhaber Jürgen Bäuerle. „Unsere Haupttätigkeiten sind derzeit energetische Gebäudesanierung, gesundes Wohnen, Schimmelpilzbeseitigung und Trockenbau einschließlich Schall- und Brandschutz.“

Die EU habe den Meisterzwang in vielen Branchen abgeschafft, so Bäuerle weiter, auch im Trockenbau. Nicht zuletzt aus diesem Grund sei die bis Ende 2017 gültige Auszeichnung von großer Bedeutung für die Firma, betonte Andrea Koffler. „Mit dem Fünf-Sterne-Zertifikat haben wir die Möglichkeit, uns von unseren zahlreichen Konkurrenten abzuheben und gleichzeitig unseren Kunden zu zeigen, dass bei unserem Unternehmen wirklich alle Arbeiten von Meisterhand ausgeführt werden.“